

	Rontaler	Pressestimmen
Seite 1/1	Ein Wechsel im Vorstand	25. März 2010

78. GV der Musikgesellschaft Perlen-Buchrain

Ein Wechsel im Vorstand

Am 6. März 2010 fand im Restaurant «Zur Trotte» in Buchrain die 78. ordentliche Generalversammlung der Musikgesellschaft Perlen-Buchrain statt. Dabei durften die Anwesenden auf ein bewegtes Vereinsjahr 2009 zurückblicken.

pd. Zahlreiche Auftritte und Ständchen zeugten vom Engagement der Musikanten für das Dorfleben in Buchrain. Besonders das Konzert «Musik aus aller Welt» im Mai und das Adventskonzert Ende November fanden beim Publikum grossen Anklang.

Nach fünfjährigem unermüdetem Einsatz gibt Eduard Wanner sein Amt als Kassier an Beat Dali weiter. Somit setzt sich der Vorstand neu wie folgt zusammen: Walter Schärer (Präsident), Cornelia Frei (Vizepräsidentin), Beat Dali (Kassier), Patrik Hofstetter (Materialwart) und Adrian Wanner (Aktuar). Die Mitglieder der Musikkommission, Markus Kunz, Claudia Schürch, Georges

Thalmann (Präsident) und Peter Wanner (Dirigent) stellten sich für eine weitere Wahlperiode zur Verfügung. Mit Applaus wurde die engagierte Jungmusikantin Lena Zumsteg (Tenorsaxofon) neu in den Kreis der MG Perlen-Buchrain aufgenommen. Erfreulicherweise waren dieses Jahr keine Austritte zu verzeichnen. Damit erholt sich der Mitgliederbestand langsam, aber stetig. Trotzdem sind wir weiterhin auf der Suche nach musikbegeisterten Neumitgliedern.

Auch im kommenden Jahr hält die Musikgesellschaft wieder einige musikalische Leckerbissen bereit. Am Samstag, 29. Mai 2010 laden die Musikanten im Gasthaus «Zur Perle» in Perlen unter dem Titel «Emotionen» zum Jahreskonzert. Das vielfältige Programm verspricht den Zuhörerinnen und Zuhörer ein Wechselbad der Gefühle mit emotionsgeladenen Werken von Vivaldi und Shostakovich bis zu Freddy Mercury.